
 

第６回新宿駅周辺地域まちづくり協議会の主な意見 

（2018年 11月 19日開催） 

 

〇デザイン検討部会の検討状況について 

・資料３－２（デザイン検討部会の検討状況）に南口が含まれていない。グランドター

ミナルなのだから、南口も忘れないようにして欲しい。 

・デザイン検討部会の議論は、駅周辺の具体的にどういった規制に繋がっていくのか教

えて欲しい。 

 

〇資料の表記について 

・資料 1（第 6回新宿の拠点再整備検討委員会の意見と対応）のパーソントリップ調査

等の難しい書き方ではなく、町会の会員の方に説明していくことを考えると、もう少

し分かりやすい表記にして頂けるとありがたい。 

 

〇甲州街道の南口付近について 

・現状の甲州街道の南口付近は、救急車の停車や緊急患者を搬送するのにどうしても不

備がある。何十年先のことを今から取り組むことは重要であると思うが、今の課題に

も対応してもらいたい。 
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